



Gemeinderatssitzung vom 28. Februar 2022

Anmerkung:

Die detaillierten Gemeinderatsprotokolle sind nicht öffentlich und es handelt sich bei den vorliegenden Mitteilungen nicht um Protokollauszüge. Der Geschäftsinhalt wird nicht vollumfänglich publiziert sondern jeweils inhaltlich wiedergegeben. Es werden nur Mitteilungen publiziert, welche keinen überwiegenden öffentlichen oder privaten Interessen entgegenstehen (Art. 27 ff Informationsgesetz).

Corona

Der Gemeinderat hat die Schutzkonzepte für die Gemeindeligenschaften und Infrastrukturen per sofort aufgehoben.

Primarschule Wiedlisbach, Klasseneröffnung 2022/2023

Der Gemeinderat beantragt dem Schulinspektorat Emmental-Oberaargau die Eröffnung einer weiteren 5./6. Primarschulklasse ab dem Schuljahr 2022/2023.

ePlan

Die Direktion für Inneres und Justiz (DIJ) startete 2017 eine Baugesetzrevision für die Einführung des elektronischen Baubewilligungs- (eBau) und Planerlassverfahren (ePan), welche in der Wintersession 2020 vom Grossen Rat ohne Gegenstimmen gutgeheissen wurde. Das elektronische Baubewilligungsverfahren eBau ist seit Mitte 2019 Betrieb. Nun folgt die Einführung der digitalen Nutzungsplanung mit der Plattform ePlan. Mit e-Plan können Vorprüfungs- und Genehmigungsverfahren effizienter abgewickelt werden. Die elektronische Vorprüfung und die Genehmigung der Nutzungspläne der Gemeinden sowie kantonale Überbauungsordnungen werden ab dem 01. März 2022 etappenweise über fünf Jahre in allen bernischen Gemeinden eingeführt. Das Amt für Gemeinden und Raumordnung des Kantons Bern wird den Zeitpunkt der Überführung der rechtskräftigen Vorschriften und Pläne mit jeder Gemeinde einvernehmlich vereinbaren. Für Wiedlisbach ist die Einführung von ePlan im Jahr 2024 vorgesehen. Der Gemeinderat hat die entsprechende Vereinbarung genehmigt.

Es wurden Gesuche betreffend Beiträge behandelt.

Der Gemeinderat